

## Trélivan. Cinq jeunes participent au dispositif argent de poche

Cinq jeunes de la commune (Evan, Eva, Jeanne, Maëva et Inès) ont participé, mercredi matin, au dispositif argent de poche (ils étaient quatre, mardi après-midi), encadrés par des élus et les agents des services techniques. La maire, Suzanne Lebreton, est venue leur rendre visite.



La commune proposait le dispositif argent de poche pour des jeunes de la commune, âgés de 16-17 ans, mardi après-midi et mercredi matin.

On a failli ne pas l'organiser, car il n'y avait que deux personnes. Et puis, trois candidatures sont arrivées en mairie, entre lundi et mardi matin », indique Jean-Luc Fouré, élu pilote de l'opération.

Les agents communaux avaient commencé le désherbage du cimetière qui, avec le renfort des jeunes (Evan, Eva, Maëva, Jeanne et Inès), a été terminé. À l'ancien local des services techniques, les tables et chaises de l'ancienne salle de conseil municipal ont été nettoyées. Ces mêmes éléments ont été ramenés et montés dans la salle de réunion, à l'étage de la mairie rénovée.

Mercredi matin, c'est le pourtour du terrain de football du bourg qui était désherbé, avec les agents communaux et quatre élus. La maire, Suzanne Lebreton, venue sur place, a souligné avoir affaire à un groupe particulièrement actif et efficace. Chaque mission de trois heures leur permet de percevoir chacun 15 €.

De nouvelles opérations devraient être proposées aux jeunes, en 2024.